

Tribune de Genève – Les choix de la rédaction

Jeudi 29 septembre 2016

Le chocolat fait son rallye Chic, revoilà le rallye du choc! Pour sa 2e édition, la manifestation invite les gourmands à se promener en ville et à pousser les portes de douze chocolateries genevoises. A chaque escale, on dégustera des créations chocolatées spécialement réalisées pour cette journée. Au passage, il s'agit de recueillir différents indices pour reconstituer une phrase mystère. Les gagnants recevront des cadeaux qui se croquent, ainsi qu'un diplôme de «choconais- seur».

Sa 1er oct., de 10 h à 17 h. Départ: DS Store Genève, rte des Acacias 27.

Inscriptions: ccwww.salondeschocolatiers.com» ou sur place.